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第 11回 西宮浜小中一貫校庁内開校準備委員会にかかる議事録 

 

日 時：令和元年 8月 29 日（月） 13 時 30 分 ～ 14 時 45 分訪問 

場 所：東館 7階 教育委員会分室 

出席者：大和次長（委員長）、津田部長（副委員長）、佐々木部長（副委員長） 

清水校長（西宮浜小学校）、金地校長（西宮浜中学校） 

    薩美課長（教育総務課）、吉田課長（教育企画課）、澤田課長（教育人事課）、 

北井課長（教育職員課）、山下課長（学校管理課）、竹村課長（学事課）、 

谷口参事（学校教育部）、木戸課長（学校教育課）、中前課長（学校保健安全課）、 

因幡課長（学校給食課）、山本課長（教育支援課）、岩本課長（教育研修課）、 

中島課長（社会教育課）、中尾課長（放課後事業課）、宮後課長（育成センター推進課）、 

牧山課長（青少年育成課）、平野課長（学校施設保全課） 

事務局：奥谷課長（学校改革推進課）、河内課長（学校改革調整課）、越智係長（学校改革調整課）、 

中津係長（学校教育課）、西川指導主事（学校改革推進課）、 

宮崎嘱託職員（学校教育課）、岡本嘱託職員（学校教育課）足立嘱託職員（学校改革調整課） 

 司 会：佐々木副委員長 

 

委員長 1．開会のあいさつ 

事務局 配付資料の確認 

・第 11 回西宮浜中一貫校庁内開校準備委員会 次第 

・資料 1 第６回西宮浜小中一貫校庁内開校準備委員会 次第 

・資料 2 学校アンケート集計 

・資料 3 市政ニュース 9 月 10 日 マリナフェスティバル紹介 

 2．協議事項 

 

学施保課 

 

 

学改調課 

 

育推課 

 

 

 

 

 

 

（1）各課より報告 

・改修状況について小学校パーテーション工事完了。放送設備は冬休みから春休み

にかけて予定通り行う。中学校の特別援教室の工事の件について詳細を確認した

い。 

・改めて学校管理課と施設保全課、学校改革調整課で協議する。 

 

・5,6 年生の特別支援児童の育成センターへの通所について、自力または、教師が引

率することを原則としたい。ただし、難しい場合には学校や保護者と相談のうえ

で方法を考えたい。 

・校区外からの通所については、他の育成センターと同様の扱いとする。放課後や 1

日開所については自力で通所できること。７時までの延長の際には保護者が迎え

に来られること。 

・来年度の受付は 12 月であるが、そこに注意書きなどが必要かもしれない。 

小校長 

中校長 

（2）学校より 

学校の進捗状況や検討課題について説明・報告する。 

＜主な説明事項＞ 
・特別支援学級については円滑な教育活動が行われるよう十分配慮してもらいたい。 

・学級数が不安定な中だが、教員や支援員の確保をお願いしたい。 

・募集に関して、新 7 年生の募集や兄弟関係の事も前向きに検討してもらいたい。 
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・小学校は 10月に研究発表会を開催し、学校からも魅力発信していく。 

 3．報告依頼事項 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

学改推課 

 

（1）前回の庁内開校準備委員会以降の動き 

＜主な説明内容＞ 

・第 6回設置準備委員会（7/23）について説明する。 

・教育こども常任委員会（8/2）にて、学校説明会について報告する。 

・学校説明会（8/17、18）について参加人数や関心度合、主な質問事項について報告

する。 

 

（2）今後の主な流れ 

＜主な説明内容＞ 

・市政ニュース 9月 10 日号でマリナフェスティバルの紹介をする。 

・教育こども常任委員会を経て、9月議会にて条例改正が行われる。 

・9 月 18 日の討論裁決で校名は決定する見込みである。 

 

（3）その他 

・義務養育学校開校に向けて、保護者への連絡事項を取りまとめたい。 
 ４．質問事項 

総務課 

 

副委員長 

 

 

総務課 

中校長 

小校長 

 

 

総務課 

副委員長 

 

放事課 

・今後、市の施策として西宮浜に積極的に呼び込むことになれば、遠距離通学補助金

を適用することも考えられる。 

・現在バス会社と協議中である。将来的に新たな義務教育学校の設置の際にもどうす

るのかも考慮しながら、10 月末までには確定していかないといけない。 

 

・今後オープンスクールなどは検討しているのか。 

・説明会の後にはなるが、オープンスクールはある。 

・対応できる人が限られていることを考慮すると、改めて日を設定するのではなく、

今あるオープンスクールに来てもらうことを考えている。 

 

・兄弟の優先枠について。今後ある程度優先する考え方も良いのではないか。 

・検討する。 

 

・転居者を西宮浜に呼び込むために様々な視点で取り組んでいく必要がある。 

副委員長 5．閉会あいさつ 

 


